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Pourquoi bénir sa maison ?
La Théophanie 

 
est la fête du baptême du Christ dans le
Jourdain. Avec la Nativité, elle est la
deuxième manifestation au monde, encore
plus remarquable, de Dieu fait homme.
Lors de la célébration du 6 janvier, l’eau n’est
pas seulement bénie : elle est consacrée et
assimilée au Jourdain. Les fidèles la prennent
à l’église pour l’apporter à la maison. Ils la
boivent et les prêtres vont chez eux avec
cette eau pour bénir les maisons, les champs,
les animaux, les rivières et même la mer.

C’est l’expansion de la grâce de Dieu qui se manifeste
dans cette eau. L’eau sainte et la grâce divine ne
restent pas dans l’Église, comme dans une secte
refermée sur elle-même. Au contraire, l’eau est
consacrée pour être diffusée dans le monde, pour
répandre sur toute la terre l’esprit de l’Évangile. L’eau
est un des signes de l’Esprit saint !

Il s’agit de propager, de répandre
généreusement le message de
l’Évangile, non seulement dans les
maisons des chrétiens mais également
dans la Création tout entière, dans le
monde, dans la société civile. C’est ce
qu’on peut faire de mieux pour ce
monde en difficulté. Mais cela passe
par la prière, car on ne fait pas une
théorie, une réflexion, un cours sur le
Christ ! 

La croix est le signe sur la maison, les malheurs passeront mais n'entreront pas.

C’est la puissance, la grâce même du Christ Dieu et Homme qui se
répand par l’eau sainte dans l’univers entier.


